

November 2025

## Liebe Leserinnen und Leser

Das Jahresende bringt Bewegung in viele unserer Tätigkeitsfelder.

Die am 20.11.2025 erfolgte **Publikation im Bundesblatt** über die **Einreichung des Entwurfs der Prüfungsordnung** über die Höhere Fachprüfung markiert einen wichtigen Meilenstein im Revisionsprozess. Im Hintergrund laufen die Vorbereitungen für die Umsetzung auf Hochtouren, sodass wir nach Abschluss des Genehmigungsverfahrens Anfang des neuen Jahres detailliert informieren können.

Auch auf Verbandsebene stehen wichtige Entwicklungen an: Aktuell sind **verschiedene Ämter ausgeschrieben**, um unsere Gremien weiterhin kompetent zu besetzen. Wir freuen uns auf Bewerbungen engagierter Personen, die unseren Beruf aktiv mitprägen wollen.

Mit **PROMS-CAM** wird erstmals die Wirkung komplementärtherapeutischer Behandlungen aus Sicht der Klient\*innen sichtbar gemacht. Die ersten Rückmeldungen aus dem **Pilotprojekt** zeigen, dass das Projekt grosses Potenzial hat. Wir danken allen, die an diesem innovativen Projekt mitwirken.

Nicht zuletzt halten regulatorische Änderungen und wichtige Informationen unsere Aufmerksamkeit wach: Der **Kanton Appenzell Ausserrhoden** hat die Anforderungen rund um die Berufsausübungsbewilligung angepasst. Zudem informieren wir erneut über die **korrekte Meldung von Branchenzertifikat und eidg. Diplom** bei den Registrierstellen.

All diese Themen sowie Informationen zum **Tarif 590** und einem spannenden **Weiterbildungsangebot im Bereich der Integrativmedizin** verdeutlichen, wie dynamisch sich unser Berufsfeld weiterentwickelt. Gemeinsam gestalten wir diese Entwicklung aktiv mit.

Wir danken Ihnen für das Vertrauen und Ihre engagierte Mitarbeit und freuen uns darauf, diesen Weg im kommenden Jahr gemeinsam weiterzugehen.

Herzliche Grüsse



Andrea Bürki  
Präsidentin OdA KT



Nicole Schaffner & Claudia Pohl  
Co-Leiterinnen Geschäftsstelle OdA KT